



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2012

P125348

Interpellation Nr. 115 Christian Egeler betreffend Kundenfreundlichere IWB oder Rückvergütung an den Kanton BS?; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die IWB wurden am 12. November 2012 vom Bundesamt für Metrologie (METAS) durch eine Verfügung informiert, dass die in der Schweiz eingesetzten und auch von den IWB verbauten Zähler vom Typ Iskraemeco MT 300 fehlerhaft sein können. Die IWB wickeln die Schadensfälle gemäss dem anwendbaren Recht und dem vom METAS vorgegebenen Verfahren ab. Die IWB haben eine Hotline mit einer Gratisnummer eingerichtet, um die Rechnungen aller möglicherweise betroffenen Kunden individuell und unbürokratisch prüfen zu können.

